



Das aktuelle Christkind Amelie (links) freute sich zusammen mit Weihnachtsmarkt-Moderator Armin Rothgang über den Besuch des früheren Engels Denise Deinzer und einer ihrer Vorgängerinnen Nicole Tuchbreiter (rechts). Foto: D. Haas

## Himmliches Treffen am Markt

Ehemalige Christkinder kamen zusammen Alle Gewinner der Tombola stehen fest

**HERSBRUCK (ha) – Die Gewinner der Weihnachtstombola sind ermittelt, alle Namen heute in der HZ! Außerdem waren ehemalige Christkinder eingeladen, sich am Hersbrucker Weihnachtsmarkt zu versammeln.**

Leider konnten einige der Einladung nicht folgen. Viele ehemalige Hersbrucker Christkinder sind mit Studium und Job beschäftigt. Gekommen waren das amtierende Christkind Amelie, Nicole Tuchbreitner (früher Limberger), Christkind im Jahr 2001, sowie der Ex-Engel Denise Deinzer.

Nicole konnte immerhin perfekt den Prolog des Nürnberger Christkinds vortragen.

„Ich musste mal einer Freundin dabei helfen, den Prolog auswendig zu lernen“, erklärte sie, „deswegen kann ich den jetzt immer noch“. Die heute 29-Jährige legte, seit sie selbst Christkind war, einen Ordner mit Informationen über alle ihre Nachfolgerinnen an. Darin sind Fotos und Zeitungsartikel zu jedem einzelnen Himmelsboten enthalten.

Das Amt als Christkind hat sich kaum auf ihre Zukunft ausgewirkt, sagte sie selbst, „außer vielleicht, dass ich in meiner Arbeit als Erzieherin bestätigt wurde“. Bei Amelie ist das schon etwas anders. „Das Christkind-Dasein hat auch gewis-



Jürgen Wild übergab zusammen mit Klaus Wiedemann vom Hersbrucker Wirtschaftsforum (im Hintergrund) die Gutscheine für die Gewinner. Foto: D. Haas

Allerdings kann Amelie diese Vorteile nächstes Jahr nicht nutzen, denn sie wird ihr goldenes Kostüm an den Nagel hängen. „Wenn alles glatt geht, bin ich nächstes Jahr um diese Zeit bereits berufstätig“, sagte Amelie, „obwohl ich meine Tätigkeit schon vermissen werde“. Die Besucher der Budenstadt werden Amelie vermissen: „Sie hat ihre Aufgabe doch so toll gemeistert“, hieß es.

Ungetrübt war die Stimmung während der Verlosung von 70 Sachpreisen im Gesamtwert von über 2 000 Euro, die es heuer erstmals bei der Weih-

Taschenlampen und dem Hersbrucker GUT-Schein ging es langsam aber sicher auf die Hauptpreise zu. Den Gutschein der Fackelmann-Therme gewann Rebecca Wolf, der Kühlschrank vom Elektro-Markt Reithofer ging an Sabine Hofmann und die glückliche Gewinnerin des Apple iPad2 war Sonja Hettlich, alle drei aus Hersbruck. Viele Preise gingen aber auch bis nach Altdorf oder sogar nach Nürnberg. Den weitesten Weg um sein Geschenk entgegen zu nehmen, wird allerdings ein Schwabe zurücklegen müssen.

Alle Gewinner auf Seite 4. Die Ge-